

Mandataria inicia Visita de Estado a Sudáfrica

8 AGO 2014



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, llegó esta noche a la base aérea de Waterkloof en Pretoria, Sudáfrica, para iniciar una Visita de Estado a ese país. En el aeropuerto fue recibida por las ministras de Relaciones Exteriores, Maite Nkoana-Mashabane, y de Desarrollo Social de Sudáfrica, Bathabile Olive Dlamini; el Embajador de Chile en el país, Gabriel Zepeda, el embajador de Sudáfrica en Chile, Hilton Fischer, y por la directora adjunta de protocolo de Sudáfrica, Selly Ramokgopa.

Exteriores

ETIQUETAS :

#Relaciones